

APPEL À CANDIDATURES – CHAIRE ÉSOPE
1 bourse de doctorat et 2 bourses de maîtrise
Département de Philosophie
Université de Montréal

*** *English follows* ***

La Chaire Ésope dont Denise Celentano est titulaire (2024/2028) offre une bourse de doctorat et deux bourses de maîtrise pour des étudiant.es dont les recherches portent sur des sujets de philosophie du travail, de philosophie politique et sociale du temps, de théories de l'égalité, ou d'autres sujets proches en philosophie politique, sociale et économique.

La bourse de doctorat est d'un montant de \$10 000 par année, renouvelable pour une durée maximale de quatre ans, et offerte en collaboration avec le Centre de Recherche en Éthique à un.e étudiant.e qui travaillera sous la direction de la titulaire de la Chaire, avec possibilité de co-direction par un membre chercheur.e du CRE.

Les deux bourses de maîtrise d'un montant de \$5 000 ch. sont décernées à deux étudiant.es qui effectueront leurs recherches de maîtrise sous la direction de la titulaire de la Chaire.

CONDITIONS D'ADMISSIBILITÉ

Bourse de doctorat

- Être inscrit.e à temps plein au programme de doctorat en philosophie de l'Université de Montréal, préférablement en 2024-2025 (la demande d'admission peut se faire après l'annonce du résultat, mais l'inscription au programme est conditionnelle au versement de la bourse) ;
- Être titulaire d'une maîtrise en philosophie ou d'un diplôme équivalent ;
- Faire preuve d'une connaissance suffisante du français.

Bourse de maîtrise

- Être inscrit.e à la maîtrise en philosophie de l'Université de Montréal. préférablement en 2024-2025 ;
- Être titulaire d'un Bac en philosophie ou d'un diplôme équivalent.

DOSSIER DE CANDIDATURE

Bourse de doctorat

Le dossier doit comprendre :

- Lettre de motivation de la candidate ou du candidat (max. 300 mots) ;
- Curriculum vitae ;
- Tous les relevés de notes universitaires ;
- Projet de recherche doctorale (max. 800 mots) ;

- Deux lettres de recommandation.

Bourse de maîtrise

Le dossier doit comprendre :

- Lettre de motivation de la candidate ou du candidat (max. 200 mots) ;
- Curriculum vitae ;
- Tous les relevés de notes universitaires ;
- Projet de recherche de maîtrise (max 300 mots) ;
- Une lettre de recommandation.

Critères d'évaluation

- Excellence du dossier académique ;
- Qualité et originalité du projet de recherche doctorale.

Montant et durée de la bourse de doctorat

Un montant de \$10 000 / année est octroyé par année par la Chaire, avec la participation du Centre de Recherche en Éthique, renouvelable pour maximum 4 ans.

Les versements annuels sont conditionnels à l'évaluation positive des travaux de la boursière ou du boursier à la fin de chaque année.

Montant et durée des bourses de maîtrise

Un montant de \$5 000 / année est octroyé par année, renouvelable pour maximum 1 an.

Les versements annuels sont conditionnels à l'évaluation positive des travaux de la boursière ou du boursier à la fin de chaque année.

Calendrier

12 novembre 2024 : Date limite de dépôt d'une candidature

Les dossiers sont à faire parvenir à l'adresse suivante : denise.celentano@umontreal.ca

CALL FOR APPLICATIONS - AESOP CHAIR
1 doctoral scholarship and 2 MA scholarships
Department of Philosophy
Université de Montréal

The Aesop Chair held by Denise Celentano (2024-2028) offers one doctoral scholarship and two master's scholarships for students whose research focuses on topics within the area of the philosophy of work, social and political philosophy of time, theories of equality or other related topics in political, social and economic philosophy.

The doctoral fellowship is worth \$10,000 per year, renewable for a maximum of four years, and is offered in collaboration with the Centre de Recherche en Éthique to a

student who will work under the supervision of the Chair holder, with the possibility of co-direction by another research member of the CRE.

The two master's scholarships of \$5,000 each are awarded to two students who will carry out their master's research under the supervision of the Chair holder.

CONDITIONS OF ELIGIBILITY

Doctoral scholarship

- Be enrolled full-time in the PhD Philosophy program at the Université de Montréal, preferably in 2024-2025 (application for admission can be made after the results are announced, but payment of the bursary is conditional on the enrolment in the program);
- Hold a master's degree in philosophy or equivalent;
- Demonstrate a sufficient knowledge of French.

Master's scholarship

- Be enrolled in a master's program in philosophy at Université de Montréal, preferably in 2024-2025;
- Hold a bachelor's degree in philosophy or equivalent.

APPLICATION

Doctoral scholarship

The application must include:

- A cover letter (max. 300 words);
- A curriculum vitae;
- All university transcripts;
- Doctoral research project (max. 800 words);
- Two letters of recommendation.

Master's scholarship

The application must include:

- A cover letter (max. 200 words);
- Curriculum vitae;
- All university transcripts;
- Master's research project (max 300 words);
- One letter of recommendation.

Evaluation criteria

- Excellence of academic record;
- Quality and originality of the research project.

Amount and duration of doctoral scholarship

An amount of \$10,000/year is awarded annually by the Chair, with the participation of the Centre de Recherche en Éthique, renewable for a maximum of 4 years.

Annual payments are conditional on positive evaluation of the student's work at the end of each year.

Amount and duration of master's scholarships

\$5,000/year is awarded per year, renewable for a maximum of 1 year.

Annual payments are conditional on positive evaluation of the student's work at the end of each year.

Deadline

November 12, 2024: Application deadline

Applications should be sent to the following address: denise.celentano@umontreal.ca